



KEMENTERIAN PENDIDIKAN NASIONAL
KANTOR KOORDINASI PERGURUAN TINGGI SWASTA WILAYAH III

Jl. SMAN 14 -- Cawang Jakarta 13630
Telepon 8000403 & 8090275 -- Fax 8094679

Nomor : 100 /L3/KL/2010
Lampiran : -
Perihal : **Pemberitahuan**

Jakarta 18 Mei 2010

Yth, Pimpinan Perguruan Tinggi Swasta
di
Lingkungan Kopertis Wilayah III
Jakarta

Sehubungan dengan surat pengantar dari Konsulat Jenderal Republik Indonesia Kuching, Sarawak No. BB-128/Kuching/IV/10 tanggal 1 April 2010, bersama ini dengan hormat kami beritahukan kepada pimpinan Perguruan Tinggi Swasta dilingkungan Kopertis Wilayah III yang akan mengadakan kerjasama berkaitan dalam kegiatan pendidikan dengan pihak Luar Negeri, seyogyanya diinformasikan kepada Perwakilan R.I di luar negeri sebagai pihak Pemerintah yang menangani pendidikan khususnya Pendidikan Tinggi, hal tersebut dimaksudkan agar dapat membantu dan menyalurkan calon mahasiswa asing yang akan melanjutkan pendidikan di Indonesia.

Selanjutnya bersama ini pula kami lampirkan foto copy berita melalui faksimil dari konsulat Jenderal Republik Indonesia di Kuching, Serawak untuk bahan pertimbangan Saudara.

Demikian pemberitahuan ini, atas perhatian dan kerjasama Saudara kami ucapkan terima kasih.


Koordinator,
Maryoto Kusnoputranto
NIP. 19500930 197503 1 001

Tembusan Kepada :

1. Yth. Dirjen Dikti Kemdiknas ;
2. Yth. Direktur Akademik Ditjen Dikti;
3. Yth. Direktur Kelembagaan Ditjen Dikti.

ISI BERITA

Merujuk perihal tersebut pada pokok Brafaks, bersama ini dengan hormat disampaikan sebagai berikut:

1. Pada tanggal 26 s/d 28 Maret 2010 4 (empat) perguruan tinggi swasta Indonesia, terdiri dari Universitas Islam Indonesia Yogyakarta, Universitas Kristen Duta Wacana Yogyakarta, Institut Teknologi Telekomunikasi Bandung dan Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Keuangan dan perbankan Indonesia (STEKPI) Jakarta, telah mengikuti pameran pendidikan internasional yang diselenggarakan oleh *The Borneo Post International Education Fair 2010* di Permata *Exhibition Hall* Kuching, perusahaan *Event Organization* yang bekerjasama dengan *The Borneo Post* serta dukungan dari pemerintah setempat.
2. Pameran ini adalah merupakan pameran pendidikan internasional pertama yang diselenggarakan di Kuching yang diikuti oleh lebih dari 70 (tujuh puluh) peserta berbagai perguruan tinggi dari Indonesia, Malaysia, Singapura, China, Jepang, Australia, Inggris dan Selandia Baru. Pameran pendidikan internasional dibuka secara resmi oleh YB Datin Hajah Fatimah Abdullah, *Assistant Minister in the Chief Minister's Department For Human Resource and Training, For Modernization of Agricultural (Home Economics and Training) and For Social Development and Urbanization (women Development)* yang mewakili dari pemerintah setempat.
3. Keikutsertaan keempat perguruan tinggi Indonesia dalam pameran pendidikan internasional dikoordinir oleh Konsulat Jenderal RI di Kuching. Stand Indonesia banyak dikunjungi oleh para pengunjung dan kebanyakan mereka ingin belajar di fakultas kedokteran, farmasi dan arsitek serta seni. Disamping itu para pengunjung meminta informasi tentang biaya pendidikan, lulusan sekolah menengah yang bisa diterima serta akomodasi bagi calon mahasiswa.
4. Dalam kesempatan pameran pendidikan Internasional dimaksud telah dimanfaatkan KJRI Kuching untuk memperkenalkan Indonesia dengan membuat *backdrop* peta Indonesia serta mempromosikan pariwisata Indonesia dengan membagikan brosur-brosur pariwisata.

Pengamatan Perwakilan

5. Perguruan tinggi Indonesia yang merencanakan menerima mahasiswa asing, khususnya dari Sarawak, perlu memberikan informasi kepada Perwakilan RI di luar negeri seperti fakultas yang menerima orang asing, biaya pendidikan serta lulusan menengah diterima apakah lulusan Form 5/Sijil Pelajaran Malaysia (setingkat klas II SLTA Indonesia) dengan ditambah *Foundation* di Indonesia atau tanpa *foundation* atau hanya menerima lulusan Form 6/Sijil Pelajaran Tinggi Malaysia (setingkat lulus SLTA Indonesia). Informasi tersebut bermanfaat bagi Perwakilan untuk menjelaskan maupun menyalurkan calon mahasiswa dari Sarawak setelah selesainya pameran pendidikan Internasional dimaksud.

Demikian, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Kuching, 1 April 2010

